

# BOSSMAN

## GIAT ANJANGSANA/DDS BHABINKAMTIBMAS DESA TAMANSARI, POLSEK CIKIDANG POLRES SUKABUMI

Sukabumi - [SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID](http://SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID)

Aug 29, 2024 - 15:24



*GIAT ANJANGSANA/DDS BHABINKAMTIBMAS DESA TAMANSARI, POLSEK CIKIDANG POLRES SUKABUMI*

Sukabumi – Dalam rangka mempererat silaturahmi dan meningkatkan keamanan di lingkungan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Tamansari Polsek Cikidang,

Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Cicareuh, Desa Tamansari, Kecamatan Cikidang, Kabupaten Sukabumi, pada Kamis (29/08/2024) pukul 11.10 WIB hingga selesai.

Pada giat tersebut, Bhabinkamtibmas bertemu langsung dengan warga setempat guna memantau kondisi lingkungan serta memberikan beberapa imbauan penting. Dalam kesempatan ini, disampaikan pesan-pesan terkait keamanan lingkungan, di antaranya:

Siskamling dan Tamu Wajib Lapor: Warga diimbau untuk lebih proaktif menjaga keamanan lingkungan dengan menggiatkan sistem keamanan lingkungan (Siskamling) dan memberlakukan aturan tamu wajib lapor dalam waktu 1x24 jam.

Koordinasi dengan Kepolisian: Apabila ditemukan kendala atau permasalahan keamanan, warga diminta untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor kontak yang telah disediakan.

Aspirasi Warga: Bhabinkamtibmas juga mendengarkan curhatan serta menampung berbagai saran dari masyarakat setempat terkait situasi di lingkungan mereka.

Waspada Terhadap TPPO: Warga diingatkan untuk tidak mudah tergiur tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar, baik di dalam maupun di luar negeri, guna menghindari potensi menjadi korban Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Kegiatan DDS ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif serta menjaga hubungan baik antara pihak kepolisian dengan masyarakat. Bhabinkamtibmas terus berkomitmen untuk melayani masyarakat dan menjadi mitra yang aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cikidang.